



NEWSLETTER

Nr. 8 **Dezember 2024**

Liebe aktive und fördernde Mitglieder,

endlich nach langer Pause ein neuer NEWSLETTER, pünktlich kurz vor Weihnachten ist er da! Wir berichten über die Saison 2024, andere Projekte, die Neuwahlen im November und bieten eine Vorschau auf die nächsten Monate. Vielen Dank für euer tolles Engagement und wie immer – viel Spaß beim Lesen!

Was war 2024 los?



- 3 Übungen für Drohnenpiloten, Spotter und Helfer

- 6 Vorstandssitzungen

- Benefizveranstaltung „Kunterbunt“ am

28. April in Wurzh: Hier waren wir mit Drohnenvorführungen und einem Info-Stand vor Ort und haben viele Interessierte über unsere Arbeit informiert.



- Max-Reger-Schule Weiden am 16. Juli: Hier haben wir 25 Kindern der 5. Klasse in zwei Schulstunden die Rehkitzrettung theoretisch und praktisch nähergebracht.

Das Helferfest für alle in der Saison Aktiven fand am 29. September im Gasthof Schiml in Kirchendemenreuth statt

- Ernte-Dank-Markt am 6. Oktober in Neustadt: Oberhalb der Stadthalle waren wir mit Verpflegung und Informationen vor Ort.



Und natürlich das Wichtigste - die Rettungssaison 2024:



Da wir immer bekannter werden und sich unsere zuverlässige und professionelle Arbeit inzwischen wohl herumgesprochen hat, hat sich damit auch die Zahl der Aufträge drastisch erhöht. Aufgrund der sehr schwierigen Wetterlage wurden zwar lange Zeit wenig Kitze gefunden, aber trotzdem konnte durch das Absuchen von vielen Wiesen den Landwirten die Sorge vor dem Übermähen von Kitzen genommen werden.



Die Gesamtzahlen:

115 Aufträge mit 692 Wiesen abgewickelt, in ca. **2000 Helfer- und Dispostunden** wurden

1715 Hektar Wiesen befliegen und **269 Rehkitze und 37 andere Tiere** gerettet!

Das ist gegenüber der letzten Saison nochmal eine deutliche Steigerung!

Gerade angesichts des späten Saisonstarts und der damit verbundenen Häufung der Einsätze an manchen Tagen eine Wahnsinns-Leistung, für die sich die Vorstandschaft bei euch allen sehr herzlich bedankt!!!



Von frisch neugeborenen Kitzen bis hin zu schon sehr mobilen „Halbwüchsigen“ und sogar zwei Hirschkalbern war alles dabei und auch erfahrene Helferinnen und Helfer hatten Erlebnisse, die in Erinnerung bleiben werden!

Auch mit den Kolleginnen und Kollegen aus Tirschenreuth konnten wir uns bei einigen Einsätzen gegenseitig aushelfen und die Zusammenarbeit mit den Landwirten und anderen Beteiligten hat wieder hervorragend geklappt.



Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen am 10. November im Gasthof Miedl:

Neben Berichten des Vorsitzenden und des Kassiers stand die Neuwahl im Mittelpunkt. Die 36 anwesenden Mitglieder wählten einstimmig per Blockabstimmung. Wiedergewählt wurde Stefan Radies als 1. Vorsitzender, Christina Mathes (neue 2. Vorsitzende) und Sebastian Arnold (3. Vorsitzender) tauschten die Plätze. Kassier Sebastian Vogel und Stellvertreter Philipp Karl, Schriftführer Christof Vogel und die Beisitzerinnen Claudia Pröbl und Dr. Constanze Erl-Höning wurden wiedergewählt. Als Kassenprüfer wurden Markus Bachmeier und Daniel Baier vorgeschlagen und gewählt. In der Vorstandssitzung vom 17.12. wurde die Vorstandschaft außerdem durch die Beiräte Franziska Käs, Melissa Rabald und Thomas Radies komplettiert.



Terminvorschau auf 2025:

- 22. Januar (Mittwoch) um 19.00 Uhr: Rehkitzrettungs-Stammtisch am Gasthof Hubertus, Zum Burgstall 36, Weiden
- 2. und 30. März und 6. April (Sonntag), jeweils 10 Uhr, Treffpunkt am Feuerwehrhaus Püchersreuth: Übungen für Drohnenpiloten, Spotter und Helfer
- Außerdem planen wir im Februar oder März einen spannenden Informationsabend über das Leben von Rehen. Ort, Zeit und Referenten werden noch mitgeteilt.
- Wir planen auch wieder die Teilnahme an Bauernmärkten und sonstigen Veranstaltungen und sind für eure Unterstützung auch in diesem Bereich sehr dankbar.



Bitte macht weiterhin Werbung für uns – wir brauchen auch in der nächsten Saison wieder Helfer und Sponsoren und Landwirte, die uns beauftragen – erzählt also gerne weiter, wer wir sind und was wir tun.

Und wie immer: über Feedback und Anregungen zu diesem Newsletter unter info@rehkitzrettung-new-wen.de freuen wir uns sehr und stehen natürlich auch für sonstige Fragen gerne zur Verfügung.

**Euer Vorstands-Team der
Rehkitzrettung NEW-WEN e.V.**

